

04. Januar 2022

PRESSEMITTEILUNG

Frank Ehlebracht blickt auf zehn Jahre Vorstandstätigkeit für die Sparkasse zurück.

Mit 47 Jahren begann er seine Vorstandstätigkeit in der ehemaligen Sparkasse Rietberg. Frank Ehlebracht, der im Mindener Land geboren ist, zog parallel zum beruflichen Wechsel auch in die Emsstadt in den Ortsteil Neuenkirchen. Als echtes Sparkassengewächs war er viele Jahre bei der damaligen Stadtparkasse Bad Oeynhhausen tätig - zuletzt als Vorstandsvertreter und Leiter der Unternehmenssteuerung - bevor er zum Vorstandsmitglied der Sparkasse Rietberg berufen wurde. Als ehemaliger Fußballer und passionierter Tennisspieler ist ihm auch das Ehrenamt ans Herz gewachsen. So ist er seit Anfang 2012 Schatzmeister des Fördervereins Gartenschauпарк Rietberg e.V., Vorstandsmitglied in der Bürgerstiftung Rietberg und Vorsitzender der Stiftung der Sparkasse Rietberg, die im Jahr 2003 gegründet wurde. Diese hat sich durch herausragende Kunstaussstellungen auch überregional einen Namen gemacht. „Für mich war der Schritt damals eine tolle Herausforderung und es macht nach wie vor Freude, die Geschicke der Sparkasse gemeinsam mit allen Kolleginnen und Kollegen zu begleiten“, so Frank Ehlebracht, der außerdem auch auf 40 Jahre Sparkassentätigkeit insgesamt zurückblicken kann.

04. Januar 2022



Das Foto zeigt Frank Ehlebracht.

Für Rückfragen der Redaktion:

Matthias Trepper
Pressesprecher
Geschäftsbereich Vorstandsstab
Tel 0 52 41 / 101-8516
Fax 0 52 41 / 101-8590
Mobil 01 72 / 5 25 08 61
matthias.trepper@spk-gt-rb.de